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九龍城區議會文件第 90/12 號  
 

九龍城各分區委員會於 2012-2014 年第二次會議時所討論的主要事項 
 

紅磡分區委員會 
議題 意見 政府部門的回應 
要求改善愛景街違例泊

車情況 

 

委員指出紅磡愛景街經常出現違例泊車的情況，特

別於上班及上學時段，多輛違泊的泥頭車及旅遊

巴，嚴重影響校巴接送學生及的士上落客，對其他

道路使用者亦構成交通安全問題。 

 

委員建議有關執法部門於上班及上學時段加強巡

邏，遇有違規情況要加強執法。 

警務處表示，警方曾接獲相關投訴，並已加強巡邏，於 6 月

初警方曾對違例泊車者發出告票，以加強執法，警方會繼續

關注愛景街違例泊車的情況。 

 

關注港鐵工程在黃埔花

園一帶造成的交通問題 

 

委員指出港鐵公司在紅磡黃埔進行觀塘延線工程

時，為當區帶來不少交通問題。於 6 月初一輛貨車

在德安街起卸物料，導致車龍延伸至蕪湖街、機利

士南路和漆咸道。而黃埔花園內涉及工程的道路由

黃埔花園管理公司轉交由港鐵公司管理後，船景街

及德安街經常出現違例泊車及違例上落客的情

況。另外，環海街及大環山泳池一段，違例泊車情

況導致兩線行車縮減至單線行車。德民街遠華樓對

開位置，行人經常亂過馬路，加上駕駛者視線受

阻，經常釀成交通事故。同時，委員亦指放置於工

地旁的注水護欄出現注水量不足的情況。 
 
委員建議港鐵公司密切監察工程的進行，妥善處理

黃埔的交通問題，有關部門亦應鼓勵市民正確使用

交通設施。 

港鐵公司會後以書面回覆如下： 
「港鐵公司已要求承建商盡量安排於早上九時半後待上班

繁忙時段過後才進行物料起卸，並縮短有關工序所需的時

間。至於黃埔花園內車輛上落客及泊車問題，港鐵公司已向

相關政府部門反映，於今年七月中起，部分德安街及德定街

已劃為廿四小時禁止上落客貨區，而在以往的社區聯絡小組

會議上，警方亦同意會盡量在上述地點加強執法。另外，港

鐵公司已於德民街近遠華樓對開位置加設標示，提醒途人利

用附近行人過路設施過馬路。稍後港鐵公司亦會再與相關部

門商討及透過社區聯絡小組會議等渠道匯報進度。 
港鐵公司與承建商會定期巡查工地、檢視注水護欄的擺放位

置及注水情況。我們會再加強巡查注水護欄，以確保護欄的

擺放位置及注水情況均合乎標準。」 
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關注紅磡紅磡道一帶有

家鴉出現滋擾居民的問

題 

 

委員指出近月常有約七至八隻家鴉往返黃埔新邨

及和黃公園，曾見它們俯衝到附近的食肆覓食，對

居民構成滋擾和危險。 
 
委員要求相關政府檢查及清理附近家鴉鳥巢，以減

少家鴉在紅磡區內出現的情況。 

漁農署會後以書面回覆如下： 
「本署曾派員進行巡查，在位於和黃公園門口的一棵樹上發

現一個被遺棄的家鴉巢，職員已於八月中移除。另外，本署

已聯絡康樂及文化事務署清理園內的食物殘渣，以杜絕家鴉

及野鳥聚集，滋擾附近居民。」 
 

 

龍塘分區委員會 

議題 意見 政府部門的回應 

沒有討論事項 
 

  

 
土瓜灣分區委員會 

議題 意見 政府部門的回應 

建議於馬頭角道與北帝

街交界增設郵箱事宜 

 

委員建議於馬頭角道與北帝街交界增設郵箱，以方

便傲雲峰及北帝街附近的居民投寄郵件。 

 

委員於會上備悉郵政署的書面回覆，但建議將現有

位於馬頭角道 37 號近炮仗街編號 8 的郵箱，遷移

至馬頭角道與北帝街交界。 

郵政署經理(運輸網絡)書面回覆如下： 

「目前，最接近馬頭角道與北帝街交界的郵箱，是位於馬頭

角道 37 號近炮仗街編號 8 的郵箱，由馬頭角道與北帝街交

界只需步行約一至兩分鐘便可到達上述郵箱，這個距離對一

般屋苑居民投寄郵件而言應算方便。根據本署近月的郵件投

寄量記錄，該郵箱已足夠應付就近居民的投寄需要，故本署

暫時未有計劃在馬頭角道與北帝街交界加設郵箱。」 
 
何文田分區委員會 

議題 意見 政府部門的回應 

沒有討論事項 
 

  

 


